

反原発、反リニア、組織拡大実現のために闘おう！

2011年度組合員セミナー開催



11月26～27日、本部は、静岡県熱海市ニューフジヤホテルで総勢92名が参加して、2011年度組合員セミナーを開催しました。

淵上委員長からは「今回の組織拡大の成果と教訓を共有し、

更なる組織拡大を実現しよう。混迷する現代社会を労働者として、どう闘うのかを学習していこう」と挨拶がありました。今回のセミナーでは4つの課題でそれぞれ講演を受けました。一つ目は、作家の佐藤優氏から「現代社会にどう立ち向かうか」二つ目は、名古屋地本堀部教宣部長から「今の情勢から見えて来るもの—ものの見方、とらえ方—」三つ目は、名古屋地本荻野書記長から「今回の組織拡大と新たな仲間獲得のため、当たり前前の運動を堂々と進めよう」四つ目は、静岡地本岩本副委員長から「労働組合としての反原発の闘いを再構築しよう」と題した講演を受けました。

参加者はこの現代社会に対して、労働者として人間として、どう立ち向かうか、どう闘うかを学習しました。そして、講演の感想も含めて全体討論を行いました。職場の諸問題をはじめ、反原発・反リニア・組織拡大に対する今後の闘いの意思一致をはかり、秋の闘いの中間総括を全体で確認し、2011年度組合員セミナーは成功裡に終了しました。



佐藤 優氏



堀部教宣部長



荻野書記長



岩本副委員長